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よいことのために
手を取りあおう

　昨年の７月４日の会長挨拶から
１年が経ち、本日の例会で最後の会長挨拶になります。
ここまでたどり着くことができた安堵と一抹の寂しさが
ありますが、全部の例会出席とその度に拙い挨拶を聞
いてくれたメンバーの友情に感謝を申し上げます。
　挨拶の冒頭、ほぼその日の卓話者の紹介をしており
ました。プログラム委員会の皆さま、重複してしまい失
礼しました。
　本日は、この１年間、会長挨拶で意識していたことを
お伝え致します。
①日本の季節にあった二十四節気に関して
毎回の挨拶で、季語と自分の周りの季節の事柄を入れ
て、挨拶の最後にほぼ加えていました。これは一番よ
かったかなと思いました。
②ロータリー用語に関して
直近の事業イベントを中心に、メンバーと共に勉強しよ
うと思い、３回に１回程度の割合で、この事業の起源
や内容を入れていきましたが、時間の関係もあり触りの
部分の紹介になったので、メンバーには詳細は調べて

ほしい、とお願いしておりました。
③御殿場ロータリークラブ事業
この件の起源やここまで経過を説明してきました。特に
御殿場クラブは、正式な例会場のＹＭＣＡ東山荘を中
心に年間の事業が行われているところが主な特徴にな
ります。
④ロータリー月間
その月の卓話内容は、月間テーマにした事柄を主に扱い
ました。また、ロータリーの友に月間のテーマ資料が多
かったので、多く引用させてもらいました。入会２３年
間で初めて、こんなにロータリーの友を熟読しました。
⑤職業に関するコト
私の職業分類は、木工品加工です。実際は建具に関し
た内容を数回話しましたが、当初用意した数より結構
少ない内容でした。まだ、資料に余裕があります。卓話
者で苦労した場合は、１～ 2 回程度の用意がありますの
で、半年前に言っていただければ準備しますが、当分は
休ませてください。
　最後になりますが、夏至は過ぎ、梅雨真っただ中で
不快な日が続いていますが、家の軒先のつ
ばめは２回目の子育て奮闘中です。皆さん
もつばめに負けないで、この暑い夏を乗り
切りましょう。
　1年間、ご清聴ありがとうございました。

会 長 挨 拶

会長挨拶は
こちら

次　回
７月10日の
例　会

★名鉄菜館　★18：00
★前会長・幹事、事務局慰労会
　新会員歓迎会

澁 谷 　 一

4月20日　地区研修協議会　　梶　喜朗君
4月20日　地区研修協議会　　勝又英和君
4月20日　地区研修協議会　　瀬戸正人君
6月５日　北海道Ｅクラブ　　菅沼良将君
6月６日　せせらぎ三島ＲＣ　鈴木榮一君
6月12日　北海道Ｅクラブ　　根上眞一君
6月12日　北海道Ｅクラブ　　森田義彦君
6月12日　北海道Ｅクラブ　　山内　剛君

6月13日　北海道Ｅクラブ　　池上　司君
6月14日　北海道Ｅクラブ　　勝又博文君
6月16日　北海道Ｅクラブ　　橋本喜市君
6月19日　北海道Ｅクラブ　　永木栄太君
6月19日　北海道Ｅクラブ　　髙橋隆造君
6月21日　北海道Ｅクラブ　　鎌野篤志君
6月26日　北海道Ｅクラブ　　勝亦敦志君
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第2793回　例会プログラム

会　員　慶　事

●例会場／名鉄菜館　●開会点鐘／12：30　●国歌斉唱
●ロータリーソング／四つのテスト　●内容／会長・幹事・ＳＡＡ挨拶

●夫人誕生日／７月３日　秋田悦夫君　ご夫人　恵美子様
　　　　　　　７月３日　長田　崇君　ご夫人　久恵様
　　　　　　　７月３日　瀬戸正人君　ご夫人　利恵様
●皆　出　席／６月29日　長島和彦君　(ロータリー歴8年）

梶　喜朗君　神谷高義君　永木栄太君　
山内　剛君

欠席者（４名）

54名 50名 46名 92％ 100％
会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に

用いた会員数
前々回の
確定出席率

6/26の出席報告

※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。
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　この１年間、木曜日に行事が重ならないこと
だけ願ってきました。どうしても定例会や議員
研修で例会参加できない時は、勝又副幹事に幹

事報告をお願いしました。また、「上半期を振りかえって」で
は、ビデオで報告をさせて頂きました。会員の皆様の温かい
ご理解と、会長、副幹事、会計、事務局の手助けを頂き、今
日を迎えることができました。本当に有難うございました。
　今年度は、各事業コロナ前と同様に開催でき、長田親睦委
員長には、我儘な希望も叶えて頂き、加えて趣向を凝らした
演出で楽しませて頂きました。親睦委員会の皆様おつかれさ
までした。
　また、地区大会では、根上先輩の２度の表彰を、梶君、込
山君がしっかりエスコートし、帰路車中と慰労会でも一日よ
く働いてくれました。かつて戸栗さんや小野さんといった先
輩方から学んだ事を、いずれ幹事になるであろう淳君や崇君
に繫ぐことができたら幸いです。
　昨年は自分が会員増強委員長で、今期は林則男君でした。
この２年間に新会員６名が入会しました。ほとんど林君の努
力に負うところ大です。増強は会議ではなくどれだけスカウ
トしたかです。今後に期待します。
　来期はクラブ運営委員会に所属します。長谷川委員長にお
仕えし、今期の恩返しをしたいと考えております。１年間、
大変お世話になりました。

幹　事　大胡田 明寿

 御殿場ロータリークラブの皆さまには、１年間
のクラブ運営に関して、温かい目でみていただ
き、ほぼ予定した事業を全うすることができた

ことに心から感謝致します。
①会員増強（会員選考、会員増強、職業分類、ロータリー情
報）

８月田代明人君、11月瀬戸正人君、６月永木栄太君と、今期
３名が入会、前年も込山君、梶君、髙橋君の３名でしたので、
２年連続で３名は、久しぶりの快挙でした。
②例会運営（親睦活動、出席、プログラム）
今期のクラブテーマ「例会へ行こう」に沿って、６回の担当
例会に加えて、FSW等への職業奉仕担当の移動例会。クラブ
の基盤となる大事な委員会です。年間100％出席もほぼ達成
できる予定です。
③広報（クラブ会報、公共イメージ向上）
週報掲載－毎週の例会写真を撮り、週末～週初めのメール送
受信と情報を共有。常に挨拶文の中身を考えながらの毎日は
新鮮で楽しかったです。
④４大奉仕（職業、国際、社会、青少年）
この委員会編成は、今回が最後になります。
職業奉仕－富士スピードウェイ移動例会。
国際奉仕－古着deワクチン。
社会奉仕－静岡第２Ｇ共同事業のフードバンク事業。
青少年奉仕－11月恒例の青少年交流の家オープンハウスは御
殿場クラブ唯一の対外イベント。御殿場・小山両市町の教育
長に卓話。
⑤全体（ロータリー財団、米山記念奨学、クラブラーニング
ファシリテーター、ＳＡＡ、ソングリーダー）

・例会－年間40回、クールビズ、メインテーブルを丸テーブ
ルへ、開会閉会の点鐘時の起立、歌無しソングでの斉唱、
60％出席の36分へのこだわり、60分の時間厳守、オンオ
フの徹底。

・テーブル会－今年は全部で４回。勉強会ありのテーブル会
継続。

・クラブ協議会とクラブフォーラム－全員参加と双方向の会
議を目指した。

・クラブラーニングファシリテーター－12回開催。クラブの
問題を未来志向で提起。

・ＳＡＡ－例会の運営と監視、例会がスムーズに運営できた。
・全てのメンバー－幹事、会計、事務局の遠藤さんはもちろ
ん、YMCA東山荘や三和フーズ様も含め、関係する全ての
皆さまに感謝。

　御殿場クラブを更に発展させ継続するため、良い点は継続
し修正する点は修正し、メンバー全員で親睦と職業奉仕の精
神を堅持してほしいと切にお願いして会長の役目を終了とし
ます。１年間、ありがとうございました。

会 長　澁 谷　  一

　一年を振り返り、ＳＡＡの立場からお話をし
たいと思います。
　会員の皆様には卓話中の私語も自重いただき、

クラブ例会は品位と秩序を保ち、円滑な運営が出来ていたと
思います。例会が会員同士の融和を図り楽しく貴重な時間と
なるよう、ＳＡＡとして努めてまいりました。昼食時には
BGMを流し、和やかな雰囲気の中で食事をしていただけるよ
う配慮いたしました。プログラムも内容のある良く練られた
ものであったと感じます。司会の親睦活動委員会のメンバー
も見事に進行役を務めておりました。
　ただ、数回、私語によって会長挨拶が聞き取れないことが
ありました。ほかのクラブ会員の迷惑にもなりますので、以
後、十分注意いただきたいと思います。
　例年通り、3ヵ月ごとに、４回の座席変更を行いました。
YMCA東山荘と名鉄菜館の２会場の８パターンの席次表を作
成しました。これは、私にとって予想以上に大変な作業でし
た。お気づきの方もあろうかと思いますが、４回の席替えで、
特別の場合を除いて、各テーブルのメンバーが今年度初顔合
わせとなるよう工夫しました。
　また、年配の会員にも見やすいように、席次表も大きな文
字とカラー印刷で作成しました。
　早退者は、早退届をＳＡＡに提出することになっておりま
す。４～５名の未提出者がありましたが、それ以外は、書面
提出が守られておりました。
　本日の例会をもって、今年度の例会が無事に終了すること
を思うと、重荷から解放されたような安堵感を感じておりま
す。１年間、ありがとうございました。クラブ会員の皆様の
ご協力、友情に心から感謝申し上げます。

ＳＡＡ　勝又　博文

一年を顧みて
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